

# *Le Premier ministre du Lesotho entame une visite officielle dans notre pays*

---



La Havane, 26 sept. (RHC).- Le Premier ministre du Lesotho, Pakalitha Bethuel Mosisili, a entamé ce dimanche une visite officielle dans notre pays.

«Nous espérons avoir l'occasion de consolider les liens que nous entretenons depuis des années. Vous avez un grand pays et un grand peuple» a relevé le chef du gouvernement du Lesotho peu après son arrivée à l'aéroport de La Havane.

Dans ses déclarations à la presse, il a exprimé son désir de «rénewer notre coopération dans les domaines de l'éducation, de la santé entre autres. Vous avez développé de très bon modèles dont nous pouvons apprendre.»

Le Premier ministre du Lesotho a également salué le rétablissement des relations entre Cuba et les États-Unis et il a fait des vœux pour la levée du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis infligent à notre pays depuis plus de 50 ans déjà.

Le programme de la visite du chef du gouvernement comprend des conversations officielles avec le premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba, Miguel Diaz-Canel et avec d'autres responsables du gouvernement cubain.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/106869-le-premier-ministre-du-lesotho-entame-une-visite-officielle-dans-notre-pays>



**Radio Habana Cuba**